

Presse Nationale

> Politique



Mariatou Koné appelle à des élections apaisées

A l'occasion d'une cérémonie d'inauguration de plusieurs projets communautaires à impact rapide, le 06 octobre 2018 à Gbéléban dans la région du Denguélé, la ministre ivoirienne en charge de la Solidarité et de la Cohésion sociale, Mariatou Koné, a appelé la population à des élections régionales et municipales apaisées le 13 octobre prochain.

> Economie



Lutte contre les changements climatiques : la Côte d'Ivoire envisage l'instauration d'une taxe carbone

Lors du lancement officiel des activités du partenariat pour la préparation au marché carbone, le 4 octobre 2018 à Abidjan, le ministre de l'Environnement et du Développement durable, le Pr Joseph Séka Séka, a annoncé que la Côte d'Ivoire, à l'instar de plusieurs pays veut disposer de son propre marché carbone.



Conférence ministérielle en prélude à la TICAD VII de Yokohama : la ministre Nialé Kaba, chef de la délégation ivoirienne : « Les entreprises japonaises attendent le secteur privé ivoirien »

En marge de la Conférence ministérielle de la TICAD VII de Yokohama, au Japon, la délégation ivoirienne conduite par la ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a eu des échanges avec des entreprises nippones dont les 10 plus grandes ont manifesté un intérêt pour la Côte d'Ivoire où elles souhaitent investir. « Nos interlocuteurs ont manifesté le besoin d'aller plus loin avec le secteur privé, notamment. Et dans ce cadre, ils ont indiqué la nécessité de signer un accord d'investissement », a fait savoir Nialé Kaba.

> Société



Gontougo : le Premier Ministre annonce la construction de l'université de Bondoukou

En marge de son soutien aux candidats du RHDP dans le Gontougo, le 06 octobre 2018, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a annoncé, pour les tout prochains mois, la pose de la première pierre de l'université de Bondoukou.



Concours OHADA 2018 : la Côte d'Ivoire remporte le titre

La Côte d'Ivoire a remporté avec un score de 320 points, la deuxième édition du concours international génies en herbes de l'Organisation pour l'Harmonisation en Afrique du Droit des Affaires (OHADA), qui s'est tenu du 1er au 6 octobre 2018 à Abidjan.



Education nationale/Primes de correction, de logement... : des enseignants déposent un préavis de grève, aujourd'hui

A l'issue d'une assemblée générale extraordinaire, le 06 octobre 2018 à Yopougon-Andokoi, des enseignants des lycées et collèges membres de la Coordination des Enseignants du Second Degré de Côte d'Ivoire CES-CI, ont décidé de déposer un préavis de grève ce 08 octobre pour aller en grève les 24, 25 et 26 octobre. Ils exigent, entre autres, une revalorisation des primes de correction et une revalorisation des indemnités de logement.



Enseignement supérieur : un colloque international sur l'Assurance qualité

A l'initiative de l'Agence française de Développement (AFD) en partenariat avec le ministère ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique et le Haut Conseil d'Evaluation de la Recherche et de l'Enseignement supérieur (HCERES) de France ainsi que le Contrat de Désendettement et de

Développement (C2D), un colloque international dédié à l'Assurance qualité dans l'enseignement supérieur est organisé du 08 au 09 octobre 2018 à Abidjan sur le thème : « Assurance qualité dans l'enseignement supérieur et la recherche : évolutions récentes dans les sous-régions ouest africaine, centrale et le Sahel ».



Santé/Contrôle des naissances, grossesses précoces et non désirées : le ministre Aka Aouélé préconise la contraception

A la faveur de la Journée mondiale 2018 de la Contraception célébrée cette année en Côte d'Ivoire, le 1er octobre à Divo, le ministre ivoirien en charge de la Santé, Eugène Aka Aouélé, a rappelé que le gouvernement est engagé dans une politique de promotion de la contraception afin de contrôler les naissances, de réduire la mortalité néo-natale, maternelle et infantile, d'éviter les grossesses précoces et non désirées en milieu scolaire et les avortements à risques.

Vu sur le Net

> Politique



Le PDCI-RDA encore en ordre de bataille face à l'adversité annonce une 9ème rencontre d'urgence du bureau politique lundi 08 octobre prochain

Moins d'un mois de la 8ème rencontre du bureau politique du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA) à Daoukro, le parti d'Henri Konan Bédié annonce une 9ème rencontre de ce bureau, élargie aux membres du comité des sages, ce lundi 08 octobre 2018 encore à Daoukro. Ce congrès extraordinaire devra assurer au Parti une marche harmonieuse vers l'objectif principal de 2020.



Situation socio-politique : Soro de retour discrètement au pays, ce qu'il a fait pendant le week-end

Tel il est parti, tel il est revenu. Guillaume Soro est de retour au pays. Discrètement, sans bruit, le président de l'Assemblée nationale a regagné la Côte d'Ivoire après presque deux mois à l'étranger. Le chef du Parlement ivoirien, aussitôt arrivé, a pris part aux obsèques de son collaborateur, Fayama Ardjouma Koné, décédé le 27 septembre dernier.



Politique nationale : Tiken Jah se déchaîne encore contre le régime Ouattara, l'artiste dénonce le rattrapage ethnique et la corruption

Invité à se prononcer sur le bilan d'Alassane Ouattara à la tête de l'Etat, l'artiste Tiken Jah, dans une interview diffusée sur BBC, dans la matinée du vendredi 5 octobre 2018, a admis que "tout n'est pas positif". La star du reggae estime que le régime Ouattara est vicié par le rattrapage ethnique et la corruption.



Elections locales 2018/Mariatou Koné depuis Gbéléban : « Que chaque Ivoirien soit le directeur de campagne de la paix... »

A l'occasion d'une cérémonie d'inauguration de plusieurs projets communautaires à impact rapide, le 6 octobre 2018 à Gbéléban (Nord-ouest de la Côte d'Ivoire), la ministre en charge la Cohésion sociale, Mariatou Koné, a invité, pour le scrutin couplé municipal et régional du 13 octobre prochain, chaque Ivoirien à être un directeur de campagne de la paix. « Soyons toutes et tous des militants pour des élections sans violences, des élections dans le respect du choix des autres. Que chaque Ivoirien soit le directeur de campagne, de la paix, de la fraternité et de l'union », a-t-elle lancé.

> Société



Lutte contre la pauvreté/ Odienné : la ministre Mariatou dote Gbéléban de plusieurs infrastructures communautaires à impact rapide

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné a procédé, le samedi 6 octobre 2018, à l'inauguration de plusieurs infrastructures communautaires à impact rapide au profit des populations du département de Gbéléban. Ces projets communautaires portent sur la construction et l'équipement de l'Institution de Formation et d'Education de la Femme (IFEFF) et la mise en service d'une chambre froide ultra moderne au bénéfice des femmes de cette localité. Deux projets entièrement financés par le Fonds national de Solidarité (FNS) à hauteur de 76 millions de FCFA. (Source : Ministère)



Opération "Grand Ménage Spécial Election Zéro Déchet" : les candidats invités à promouvoir la propreté

La 20ème édition de l'opération Grand Ménage s'est inscrite dans l'air du temps, en accompagnant la campagne pour les élections municipales et régionales. Dénommée, pour l'occasion, Opération « Grand

Ménage Spécial Election Zéro Déchet », cette édition, tenue le samedi 06 octobre 2018, a invité les candidats, les électeurs et l'ensemble des populations à s'engager, à travers des actions sur le terrain, à la salubrité de leur cadre de vie. (Source : Ministère)



INFAS : "L'admission ne relève que des réponses justes inscrites pendant la composition", affirme la DG

A l'issue d'une visite lors des épreuves écrites des concours directs d'entrée à l'Institut national de formation des agents de santé (INFAS), le 6 octobre 2018, la directrice générale de l'institution, Pr Meliane N'dhatz Sanogo, a rappelé que «l'admission aux concours directs ne relève que des réponses justes inscrites pendant la composition». Selon le directeur de cabinet du ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, Pr Joseph Aka, « tout a été fait dans la transparence afin que seuls les méritants soient admis aux concours ».

> Culture



Élections locales : le BURIDA invite les candidats au respect du droit d'auteur

Le directeur général du Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA), Irène Vieira, a invité devant la presse, le 4 octobre 2018, dans les locaux de l'institution, les candidats au respect du droit d'auteur. « Une trentaine de candidats ont déjà posé cet acte citoyen. Nous appelons les autres à suivre leur exemple pour le bonheur des artistes », a-t-elle déclaré.

Agence de Presse

> Société



Un 2^e corps repêché de la lagune après la chute d'un fourgon du pont de Gaulle d'Abidjan

Dans une note d'information, le Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM) a annoncé qu'un deuxième corps de sexe masculin a été repêché, samedi matin, de la lagune Ebrié, deux jours après la chute d'une fourgonnette du pont De Gaulle d'Abidjan. « Suite à l'opération de recherche des victimes du fourgon qui a chuté du pont général De Gaulle, le corps du présumé conducteur a été repêché ce matin à 08h30 (samedi) à Treichville aux environs du pont Félix Houphouët-Boigny », rapporte le GSPM indiquant que le bilan définitif de ce drame est de deux corps repêchés et identifiés.



La montée des eaux empêche la circulation sur la route internationale du Sud-Est à Yaou

La circulation des véhicules sur l'axe internationale du Sud-Est reliant Abidjan à Noé est quasi-impossible, suite à une montée des eaux au niveau de Yaou, commune de Bonoua, depuis une dizaine de jours, a constaté l'AIP sur place. La crue du fleuve Comoé a provoqué le grossissement des eaux de la rivière Oyo entre le village de Yaou et la ville de Bonoua, obstruant la voie sur une cinquantaine de mètres. Cette situation contraint les véhicules de toute taille à emprunter une déviation qui traverse le village de Yaou. Ce qui n'est pas sans perturber la quiétude des habitants de ce village.



Plus de 160 000 kits solaires distribués dans la Nawa

La direction régionale de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle (DRENET-FP) a procédé au lancement de la distribution gratuite de kits scolaires dans le primaire dans la région de la Nawa pour soulager les parents en cette période de la rentrée scolaire. La cérémonie a eu lieu le jeudi à l'EPP résidentielle de Soubré en présence du préfet de région Koné Messamba et du maire Traoré Lassina. Pour le directeur régional, Coulibaly Moustapha, cette cérémonie se situe dans le cadre de la politique de gratuité prônée par le Chef de l'État et son gouvernement en vue d'une scolarisation de masse.



Plus de 7000 kits scolaires distribués aux élèves de Minignan

La cérémonie officielle de distribution gratuite de kits scolaires a eu lieu vendredi au groupe scolaire Minignan 2 et 4, en vue de permettre aux élèves d'entamer la rentrée scolaire 2018-2019 dans de très bonnes conditions. Représentant le directeur régional de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, le secrétaire général 1, Ledjou Paul, a révélé que la région du Folon a reçu, pour cette rentrée scolaire, 15 532 kits scolaires dont 7 730 pour le département de Minignan.



Abidjan va abriter le 3^e Centre d'excellence de lutte contre la faim du monde

Un mémorandum d'entente visant la création d'un centre d'excellence contre la faim et la malnutrition a été signé vendredi entre le gouvernement ivoirien et l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO). Les deux parties étaient représentées respectivement par le Chef du gouvernement ivoirien, Amadou Gon Coulibaly et le directeur régional de la FAO pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre,

Abdou Dieng. La Côte d'Ivoire est le 3ème pays à accueillir ce genre de centre après le Brésil et la Chine.



Un centre d'accueil pour enfants en difficultés bientôt construit à Bouaké

La fondation Children of Africa a procédé à la pose de la première pierre à Bouaké, d'un centre d'accueil des enfants en difficultés qui sera réalisé dans le cadre de sa stratégie de lutte contre les pires formes de travail des enfants et leur maltraitance. Le chargé de projet de la fondation Children of Africa, Son Jérôme, a indiqué lors de cette cérémonie, jeudi, que ce centre fait partie des trois qui seront construits dans le pays. Le premier a été déjà réalisé et est fonctionnel à Soubré et le troisième sera construit à Ferkessedougou concomitamment à celui Bouaké. Le centre de Bouaké qui sera réalisé sur une superficie de trois hectares sera le plus grand. Les travaux prendront fin dans 9 mois.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.